

DES MASQUES GRATUITS POUR TOUTES ET TOUS



Des masques gratuits pour toutes et tous

Pour une famille de 4 personnes la dépense se situe entre 80 et 150€ par mois.

Le tout dans un contexte de difficultés sociales aggravées. Le refus de la gratuité du masque par le gouvernement porte atteinte à la protection des familles et à la lutte contre la pandémie. La préservation de la vie est incompatible avec la sélection par l'argent. Cette situation met en lumière combien les politiques de santé publique ne peuvent dépendre de la loi du marché dont le critère est le profit. C'est d'autant plus inacceptable que la France est dans le peloton de tête des pays en nombre de millionnaires.

Plus de 700.000 et s'accroît de 183 par jour selon une étude de "Capital". C'est le résultat de cadeaux fiscaux, des exonérations au profit du patronat, des actionnaires sans aucune obligation ou contrepartie. Une partie de la richesse créée par les travailleurs doit aller au financement de la santé publique et non aux actionnaires. Contribuer selon ses moyens pour être protégé et soigné selon ses besoins.

Exigeons les masques et les tests de contrôle gratuits.

Nom	Prénom	Adresse	Ville	Téléphone	Mail	J'adhère au PCF

